

WNI

Door To Door, Polisi di Ponorogo Salurkan Bantuan Sembako Untuk Warga Masyarakat

Achmad Sarjono - PONOROGO.WNI.OR.ID

Apr 5, 2023 - 09:08



PONOROGO – Mewujudkan kepedulian Polri terhadap sesama dan sentiasa hadir di tengah – tengah masyarakat, Polres Ponorogo Polda Jatim menyalurkan bantuan paket sembako .

Bantuan Paket sembako Polres Ponorogo kali ini disalurkan oleh Kapolsek Ponorogo Iptu Mustofa Sahid, S.H di Kelurahan Kepatihan, Brotonegaran, Tambak Ayan dan Keniten.

Penyerahan bantuan sembako itu digelar secara door to door oleh Kapolsek Ponorogo didampingi Waka Polsek Ponorogo Ipda Indra Yuana Shakti. S.H., M.H., Kanit Binmas Aiptu Joko Prasetyo, Kanit Patroli Aiptu Mukyadi. S.H.,

Perangkat Kelurahan setempat.

Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo, S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Ponorogo Iptu Muhammad Sahid mengatakan Kegiatan ini dalam rangka berbagi berkah di bulan Ramadhan 1444 H.

Selain itu, lanjut Iptu Sahid juga untuk meringankan beban masyarakat karena dampak komoditas bahan pokok penting yang mengalami kenaikan harga.

"Bantuan sembako ini dari Bapak Kapolres Ponorogo AKBP Catur C. Wibowo diberikan kepada warga masyarakat yang membutuhkan selama bulan Ramadhan," ujar Iptu Mustofa Sahid, Senin (3/4).

Sementara itu, Sarni (64) warga Brotonegaran yang berprofesi sebagai abang becak biasanya mangkal di seputaran aloon aloon mengaku sangat berterima kasih atas bantuan sembako yang diberikan oleh kepolisian kepadanya.

Sarni mengungkapkan bagaimana kondisinya sebagai Abang becak sangat sulit untuk mencari sesuap nasi.

"Sekarang sulit tidak seperti dulu, 1 hari mangkal becak di aloon aloon sehari cuma dapat tiga puluh ribu sampai lima puluh ribu, terkadang juga kosong," ungkapnya

Dengan diterimanya bantuan sembako dari Polres Ponorogo, Sarni mengaku sangat terbantu. Ia pun mengucapkan terimakasih kepada Kapolres Ponorogo melalui Kapolsek Ponorogo yang saat itu mengantarkan bantuan sosial tersebut.

"Alhamdulillah hari ini dapat rejeki dari kepolisian di kasih sembako, ini sangat membantu kami sebagai warga kurang mampu. Terima kasih Pak Kapolres, semoga berkah," ungkapnya. (*)